



Der Präsident der TU Darmstadt und die Carlo und Karin Giersch-Stiftung an der Technischen Universität Darmstadt verleihen den mit 25.000 € dotierten

Franziska-Braun-Preis 2016

an den

**Sonderforschungsbereich Multi-Mechanismen-Adaption
für das künftige Internet (MAKI)**

für sein Gleichstellungskonzept.

Der Preis wird von der Carlo und Karin Giersch-Stiftung an der Technischen Universität Darmstadt gestiftet.

Mit dem Preis werden Best Practice Modelle für das Gewinnen von Frauen in und für Forschung und Lehre an der TU Darmstadt sowie für die aktive Rekrutierung von Studentinnen in den MINT-Fächern prämiert. Der Preis setzt einen Anreiz für innovative Ideen und sorgt für deren Sichtbarkeit. Die Carlo und Karin Giersch-Stiftung an der Technischen Universität Darmstadt und das Präsidium der Technischen Universität Darmstadt sprechen ihre Anerkennung aus.

Darmstadt, den 12. Juli 2016

Prof. Dr. Hans Jürgen Prömel
Präsident der Technischen Universität Darmstadt

Senator E.h. Prof. Carlo Giersch
Carlo und Karin Giersch-Stiftung an der
Technischen Universität Darmstadt